

Aktion „Saubere Landschaft“ 2025

Am Samstag, 15. März fand die Aktion „Saubere Landschaft“ statt. Auch die Schülerinnen und Schüler der Grundschule St. Wendelinus Hatzenbühl beteiligten sich dieses Jahr wieder an dieser Aktion, aber bereits donnerstags und freitags vor dem Termin.

Den ganzen Vormittag sah man Kinderscharen im Schulhof und rund um das Schulgebäude mit blauen Säcken. Trotz regnerischem Wetter sammelten die Kinder voller Eifer alles ein, was sie an Abfall finden konnten. Neben vielen Papierschnipseln und Zigarettenkippen fand sich so Manches an weiterem Müll, der eigentlich nicht auf ein Schulgelände gehört.

Die Kinder wunderten sich immer wieder, was da so rumlag.



Obwohl es ja Müll war, sammelten die Kinder fleißig weiter und sind nun sehr stolz, dass es um ihre Schule herum endlich wieder richtig sauber ist. Sicherlich werden sie in Zukunft auch selbst darauf achten, dass sie nicht mehr einfach etwas auf den Boden werfen, sondern schön die Mülleimer benutzen. Das wünschen sich die Schülerinnen und Schüler auch von den anderen Menschen, die das Schulgelände nutzen.